
PlantaDoce.

Público

Andalucía abre un nuevo hospital del día oncohematológico en Linares

El nuevo centro estará dentro de las instalaciones del Hospital Universitario de Linares. La nueva unidad no sólo se dedicará a enfermedades oncohematológicas, sino que será un área multidisciplinar de especialidades.

PlantaDoce
17 mar 2023 - 10:26



Abre sus puertas. Andalucía inaugura un hospital del día oncohematológico con una inversión total de 620.000 euros, incluyendo el coste de construcción como el equipamiento del inmueble. El proyecto ha edificado dentro de las instalaciones del Hospital Universitario de Linares.

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-abre-un-nuevo-hospital-del-dia-oncohematologico-en-linares>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La Consejera de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía, Catalina García, explica que “se trata de una unidad multidisciplinar con una estructura polivalente en la que se atenderá a pacientes de diversas especialidades, no sólo oncohematológicos, sino también a pacientes de servicios del área médica como: Neumología, Cardiología, Dermatología, Gastroenterología, Reumatología y Medicina Interna, entre otros”.

Las actividades más importantes **consistirán en la administración de medicamentos, hemoderivados y realización de técnicas intervencionistas de gran complejidad**. En esta área participarán los servicios del área médica y centrales hospitalarios (Laboratorio de Bioquímica, Laboratorio de hematología, Banco de Sangre, Unidad de Farmacia).

Andalucía ha invertido 7,4 millones de euros en el Hospital Universitario de Linares

Cada nueva área tendrá una **dependencia de recepción de pacientes, sala de espera y enfermería**. Además, habrá una sala de tratamientos con boxes diferenciados, sillones de tratamiento y camas. También se tendrá un control más eficiente hacia los pacientes con la instalación de videocámaras en zonas menos accesibles.

La superficie del inmueble es de 552 metros cuadrados, permitiendo pasar de once puestos a 21 puestos de consulta. Por otro lado, se viene realizando mejoras en el área de pediatría con una superficie de 578 metros cuadrados, donde las obras están en un 80% de ejecución. **El objetivo es unificar la Unidad Hospitalaria de Pediatría con las Unidades de Hospitalización Infantil-Juvenil, Neonatología y el hospital del día.**

Andalucía ha destinado 7,4 millones de euros sólo en inversión en el Hospital Universitario de Linares. 1,9 millones de euros fueron destinados a la Unida de Cuidados Intensivos (UCI), 1,6 millones de euros en la remodelación y mejoras de la infraestructura del recinto, medio millón de euros en la unidad de pediatría, 1,7 millones de euros en un nuevo dispositivo de resonancia nuclear y lo restante en equipamiento en las distintas área del hospital.

Desde el 2020, el inmueble ha tenido más de siete obras de reformas, mejoras y equipamiento tecnológico en las distintas plantas del hospital. en los dos últimos años, este centro hospitalario instaló una nueva sala de rehabilitación pediátrica y duplicó su capacidad de realización de pruebas digestivas con la puesta en marcha de dos Salas de Endoscopias en la séptima planta de este, dotadas con dos torres de endoscopias, frente a la única torre existente en ese momento.